



【学校教育目標】

心豊かにたくましく生きる子供の育成
くめざす児童像>

- 敬愛** 互いの「よさ」を認め、思いやりの心をもつ子
- 剛健** すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子
- 修学** 自ら学び考え、全力を尽くす子

最後の1日まで子供は育ちます

平成30年度も終盤。まとめや準備と忙しい日々が過ぎますが、最後の1日まで、1つ1つのことを真面目に一生懸命に丁寧にやり遂げる年度末でありたいと思っています。親も教員も、子供たちと一緒に進級・進学できるように、ともに頑張りましょう。



心あたたまる「6年生を送る会」



3月1日(金)に、「6年生を送る会」を行いました。5年生が中心となって準備し、当日の全体進行も5年生によるもので、一人一人の役割に応じてしっかりと進めてくれました。各学年の発表を中心に、6年生の紹介や6年生との交流を通して、6年生への感謝の心にあふれるあたたかな雰囲気にも包まれたとても素敵な会となりました。

6年生からも学校への感謝と在校生へのエールが送られ、児童会の活動をしっかりと引き継ぐことができ、5年生も最高学年への自覚が芽生え始めたようです。

家庭教育通信「お子様がインターネットを安全・安心に使うために知ってほしいこと」の配付について



3年生以上のご家庭に、この学校便りと一緒にみだしの福井県教育委員会からの資料を配付いたしました。フィルタリングソフトを導入していないパソコンやスマートフォン等を使用することの危険性、および、「出会い系サイト」やソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)などの危険性等について確認しお子様にご指導いただくとともに、フィルタリング等の積極的な導入をお勧めいたします。

また、新聞・テレビ等で報道される青少年に関わる様々な出来事について、親子で話し合うことも大切です。家庭と学校との両輪で、子供たちを守っていきましょう。



なわとび大会

2/8、12に行われ、どの子どもも一生懸命に挑戦していました。続けてきた練習は、一人一人の体にしっかりと残っています。

わくわく交流デー

園児と1年生の交流が2/5に行われました。

園児は1年生から名前の書き方、ランドセルの担ぎ方など教わり、歌やクイズ、ゲームで楽しく交流しました。スムーズな入学には欠かせない行事です。



6年 安居中 インターシップ

中学生のインフルエンザで延期になっていた中学校の紹介を小学校で行いました。「新入生テストは難しいよ!」のアドバイスに気の引き締まる様子でした。




福井県健康福祉部健康増進課からのお知らせです。

「子ども予防接種週間」がはじまります!

平成31年3月1日(金)から3月7日(木)は「子ども予防接種週間」です。

詳しくは裏面を

福井県健康福祉部健康増進課からのお知らせです。

「子ども予防接種週間」がはじまります！

平成31年3月1日（金）から3月7日（木）は「子ども予防接種週間」です。

保護者をはじめ地域住民の予防接種への関心を高め、接種率の向上を図ることを目的に公益社団法人 日本医師会、公益社団法人日本小児科医会および厚生労働省の主催により、「子ども予防接種週間」が実施されます。

福井県においても、平成31年3月1日（金）から3月7日（木）までの土曜日、日曜日を含めた7日間、協力医療機関において予防接種および予防接種に関する相談に応じます。

対象となる予防接種は、予防接種法に基づくもの（定期予防接種：ジフテリア・百日せき・破傷風・不活化ポリオ混合ワクチン（DPT-IPV）、ジフテリア・破傷風混合ワクチン（DT）、不活化ポリオワクチン、麻しん風しん混合ワクチン（MRワクチン）、BCG、日本脳炎ワクチン、ヒブワクチン、小児用肺炎球菌ワクチン、水痘、B型肝炎等）です。

定期予防接種は、対象期間を過ぎると任意接種（有料）となります。

特に4月に入園、入学となるお子さんの保護者の方は、定期予防接種について予防接種漏れがないか母子健康手帳で確認をお願いします。